

## Einmündung Virgilstraße/Kreillerstraße übersichtlicher machen

### **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München möge prüfen, ob an der Einmündung der Virgilstraße in die Kreillerstraße durch die Anbringung eines Verkehrsspiegels zwischen den beiden nördlichen Fahrbahnen der Kreillerstraße und den Trambahngleisen die Verkehrssicherheit bei Abbiegevorgängen in die Kreillerstraße erhöht werden kann. Sollte dies aufgrund der Platzverhältnisse nicht möglich sein, wird die Landeshauptstadt München gebeten, alternative Maßnahmen vorzuschlagen.

### **Begründung:**

Die Kreillerstraße ist bei Abbiegevorgängen aus der Virgilstraße aufgrund ihres Verlaufes an der Stelle schlecht einsehbar, was schon mehrfach zu Unfällen geführt hat. Für die Anbringung eines Verkehrsspiegels dürfte der Grünstreifen zwischen Straße und Schienen breit genug sein.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher

